

# "DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERU" "AÑO DE LA INTEGRACION NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD"

Lima, 21 de noviembre de 2012

## INFORME N° 002-2012-2013/MMLC-CR

A : VÍCTOR ISLA ROJAS

Presidente del Congreso de La República

DE : MARÍA MAGDALENA LÓPEZ CORDOVA

Congresista de la República

Ref. : Oficio Circular N° 030-2012-2013-DP-OM/CR

(12.09.2012)

Por el presente se detalla las actividades desarrolladas por la suscrita, en el viaje de representación congresal que se llevó a cabo en el periodo comprendido entre el 24 y el 28 de setiembre de 2012, dando cumplimiento al literal f) del artículo 23 del Reglamento del Congreso.

## I.-ANTECEDENTES:

**PRIMERO:** Con Oficio Circular N° 030-2012-2013-DP-OM/CR (12.09.2012), por acuerdo del consejo Directivo del Congreso, se estableció que dentro del comprendido entre el 24 y el 28 de setiembre de 2012, los congresistas deberían constituirse durante 05 días a la circunscripción electoral de procedencia, con el propósito de dar cumplimiento a lo establecido en el primer párrafo del literal f) del artículo 23 del Reglamento del Congreso.

#### II.-EJECUCIÓN DE ACTIVIDADES

# 2.1 Lunes 24 de setiembre de 2012

Visita de la congresista María Magdalena López al Centro de Emergencia
 Mujer y reunión con el Alcalde Provincial de Huarmey

La congresista visitó el CEM Huarmey para conocer del grado de violencia familiar que registran en la zona y el estado de la Casa Refugio; por lo que además sostuvo una



reunión con José Milton Benítez Pantoja, Alcalde de la Provincia de Huarmey; Kroker Cochachin, coordinador del CEM Huarmey; Dra. Daniela Valencia, Fiscal Provincial de Huarmey, entre otros representantes de la municipalidad y del CEM, para agilizar las gestiones necesarias que esta Casa Refugio pueda abrir sus puertas. Producto de esta reunión se logró que el municipio concrete ofrecimientos, visitándose la casa en mención y comprobando el avance de obras y necesidades que, de manera inmediata, se podían cumplir.



La congresista María Magdalena López junto a la Dra. Daniela Valencia, Fiscal Provincial de Huarmey y trabajadores del Centro de Emergencia Mujer de Huarmey





En reunión de coordinación junto a José Milton Benítez Pantoja, Alcalde Provincial de Huarmey, regidores y funcionarios de la alcaldía, representantes del CEM Huarmey y la Dra. Daniela Valencia Fiscal Provincial







Visitando las instalaciones de la Casa Refugio de Huarmey



# - Visita a la Casa Refugio Javier Heraud Distrito de Santa

La congresista María Magdalena López se reunió con la junta directiva de dicha Casa Refugio para reconocer cuáles son sus necesidades y las acciones a tomar para que entre en funcionamiento, para lo cual se comprometió en oficiar y coordinar con los alcaldes del distrito y la provincia, municipios que han invertido en la construcción y puesta en funcionamiento de dicho ente. Es necesario indicar que, aprovechando la visita, recibió a pobladores que presentaron sus reclamos por la actuación de la ONP frente a la atención requerida, institución que demora para la dación de las resoluciones aprobando las pensiones requeridas, frente a ello se recibieron documentos y se les expresó el compromiso de oficiar a la ONP.







Visitando las instalaciones de la Casa Refugio



Reunión con la Junta Directiva de la Casa Refugio Javier Heraud



#### 2.2 Martes 25 de setiembre de 2012

- Reunión con organizaciones que agrupan a pescadores jubilados en la ciudad de Chimbote

La reunión contó con la presencia de más de 80 pescadores jubilados, quienes preocupados por su situación pensionaria solicitaron a la congresista María Magdalena López reunirse con el Presidente de la Comisión de Trabajo para que escuche sus opiniones respecto a los Proyectos de Ley 113/2011-CR, y 1122/2011-CR, en el que facilitan el acceso de los trabajadores y pensionistas pesqueros a la Seguridad social y dispone medidas extraordinarias para los trabajadores pesqueros y pensionistas comprendidos en la declaración y liquidación de la Caja de Beneficios y Seguridad Social del Pescador.



La congresista María Magdalena escuchó a cada uno de los asistentes





Los pescadores jubilados presentaron sus preocupaciones por su situación pensionaria





### 2.3 Miércoles 26 de setiembre de 2012

Visita a Carretera Calpoc, Distrito de Yaután, Provincia de Casma

Calpoc es un centro poblado ubicado a unos 20 minutos del centro del distrito de Yaután, productores de frutas que son abastecidas a la capital de la provincia, para de allí salir al resto de la región. La congresista sostuvo una reunión con comuneros del centro poblado y miembros de la Comisión de Carreteras de Calpoc, en donde le manifestaron su preocupación e interés para concluir un tramo de dicha carretera, la cual es de suma importancia para que lleguen sus productos en buen estado y puedan ser comercializados con precios competitivos en el mercado local y nacional. La congresista dio un aporte personal en efectivo para continuar con los trabajos de la carretera y se comprometió a coordinar con las autoridades locales para lograr la culminación de la misma. Otra preocupación expresada estuvo referida a los casos de abigeato, para lo cual priorizaban la adquisición de radios para una mejor comunicación y prevención de estos y otros casos delictivos.



La congresista María Magdalena López conversó con pobladores





Junto a la Comisión de Carreteras de Calpoc

 Reunión con el gremio de auxiliares y jubilados de educación de Casma y SUTE ANCASH

Cumpliendo el encargo de la Comisión de Educación, sostuvo una reunión con representantes de docentes y jubilados de la provincia de Casma, y auxiliares de educación del departamento de Ancash, quienes presentaron su preocupación por no ser incluidos en la propuesta de Ley de Reforma Magisterial, por lo que la congresista se comprometió en presentar su solicitud en la Comisión de Educación del Congreso de la República. Asimismo, asistieron a esa reunión representantes del SUTE Ancash, quienes también informaron a la congresista de su preocupación y comentarios respecto a dicha ley.





Junto a los representantes de los gremios presentes





Visita de casos sociales en Casma

La congresista María Magdalena López visitó a la señora Aída Soledad Díaz Vargas, quien sufría de una enfermedad irreversible a la columna, así mismo a la Sra. María Dolores Benítez Gil, en ambos casos se solidarizó con ellas y gestionó la atención de estos casos.

- Visita a C.P. San Diego y al C.P. Santa Cristina del Distrito de Comandante Noel, Provincia de Casma

En el C.P. San Diego, se llevó a cabo la entrega de una donación a la parroquia del pueblo. Asimismo, se realizó una breve audiencia en la que se recogieron varios pedidos de la población respecto al sector salud y educación. Cabe agregar que la congresista María Magdalena López Córdova, visitó a familias en las que se encontraban graves casos de salud, quienes, al igual que en Casma, ya son atendidos en la propia capital de la República.

En el C.P. Santa Cristina, se visitó las instalaciones de la parroquia, y con los pobladores se comprometió en impulsar el deporte en la zona.



Bienvenida al C.P. San Diego junto a pobladores y representante de la iglesia





Audiencia en la que participó la población del C.P. San Diego







La congresista María Magdalena López repartió la Constitución del Perú para Niños

## 2.4 Jueves 27 de setiembre de 2012

- Reunión con SUTEP SANTA en Chimbote

La congresista María Magdalena López, se reunió con miembros del SUTE SANTA, siguiendo con su labor de recoger los comentarios y opiniones de los entes representantes de los profesores para trasladarlo a la Comisión de Educación durante los debates de la Ley de la Reforma Magisterial.

Lima, noviembre 2012